

Turnen

Im Jahr 2017 gab es einige Veränderungen in der Turnabteilung. Aufgrund der Elternzeit von unserer hauptamtlichen Übungsleiterin Joana Riedemann haben wir drei liebe neue Übungsleiter für den Turnbereich gefunden. Herzlich Willkommen im Team Marvin, Manuela und Roland.

Ganz nach dem Motto " Spaß und Freude an der Bewegung " für Groß und Klein findet das Eltern und Kind Turnen an drei Tagen in der Woche statt. Es wird geleitet von Bärbel oder Roland und ist wie immer sehr gut besucht.

Die weiteren Stunden, Turnen ohne Eltern ,(Turnen 3&4 Jahre, Turnen 5 & 6 Jahre) verlangen den Kindern schon etwas mehr ab. Das Anstehen an den Geräten und das Ausführen schon von bestimmten Turnelementen fordert nicht nur die Kinder sondern auch gern mal die Trainer .

Das Nachwuchs -und Leistungsturnen. dass zur Zeit sehr gut besucht ist, wird mit weniger Spiel aber genauso viel Spaß bei der Sache ausgeübt. Hier werden die Kinder auf ihre ersten kleinen Turnwettkämpfe trainiert und vorbereitet.

Wir haben zwei Spiel- und Spass-Stunden für Kinder ab 7 Jahre in der Woche, die von unserem jungen Trainer (FSJler) Marvin geleitet werden. Die Gruppen bestehen hauptsächlich aus Jungs ,die er mit vielen neuen Ideen ins Schwitzen bringt.

Neu ins Leben gerufen wurde das Faschingsturnen. Hier veranstalten wir in beiden Fritz Reuter Hallen zwei Stunden lang Spass an Grossgeräten und Bällen etc. Ca. 80 Leute (Groß und Klein) haben uns dieses Jahr dabei begleitet.

Wir freuen uns auf ein weiteres erfolgreiches neues Jahr.

Daniela Unger